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Anfrage der Partei DIE GRÜNEN zur Sitzung der BV Heepen am 1.3.2018 
 
 
Fällung von Obstbäumen im Bereich der Johannisbachaue 
 
Text der Anfrage: An einem Weg, der auf Heeper Gebiet am Wehr beim Viadukt 
am Obersee, rechts Richtung Johannisbachaue führt, wurden 6 Obstbäume 
gefällt. 
 
Frage: Warum wurden diese Bäume gefällt?  
 
Antwort: der Zustand der Obstbäume war aufgrund älterer Astausbrüche nicht mehr 
uneingeschränkt stabil. Die Wurzelbereiche waren durch die Nässe der vergangenen 
Wochen sehr weich und hatten sich durch den Sturm Friederike zum Teil gelöst. Die 
Verkehrssicherheit konnte nicht dauerhaft gewährleistet werden.   
 
 
Zusatzfrage: Wann wird eine Ersatzpflanzung vorgenommen? 
 
Antwort: Die Ersatzpflanzung erfolgt in diesem Jahr 2018       
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